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Réunion ordinaire  Le 19 octobre 2009  
 

PROCÈS-VERBAL 
DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE CENTRE-NORD 

 

Le 24 novembre 2009 
à 19 h 00 

 

 
PRÉSENCES :   Claude Duret, Président  
   Martin Blanchet, Vice-président 
   Karen Doucet, Conseillère 
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller 
    
   Henri Lemire, Directeur général 
   Josée Devaney, Secrétaire-trésorière 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
022-09-10 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 24 

novembre 2009 tel que modifié.  
 ADOPTÉE 
 
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
023-09-10 Martin Blanchet propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

ordinaire du 19 octobre 2009. 
ADOPTÉE 

 
RAPPORT DU VÉRIFICATEUR POUR EXERCICE FINANCIER 2008-2009 
 
024-09-10 Paul Dumont propose que le Conseil approuve les états financiers pour l’exercice 

financier 2008-2009 tel que présentés par les vérificateurs de King & Cie. 
ADOPTÉE 
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BAIL AVEC LA CITÉ FRANCOPHONE 
 
025-09-10 Martin Blanchet propose que le conseil mandate l’administration de négocier un 
  bail avec option d’achat avec La Cité francophone à compter du 1er janvier 2010. 

ADOPTÉE 
 

SITES VACANTS APPARTENANT À EPSB 
 
026-09-10 Denis Vincent propose que le Conseil informe les partenaires du Edmonton 

Joint Use Agreement qu’il n’est pas intéressé à acquérir le site Aldergrove. 
ADOPTÉE 

 
FÉDÉRATION DES CONSEILS SCOLAIRES FRANCOPHONE DE L’ALBERTA (FCSFA) 
 
027-09-10 Denis Vincent propose que le Conseil remercie Fred Kreiner pour son excellent 
  travail au sein de la FCSFA à la fin de son mandat de deux (2) ans à la   
  présidence. 

 
GARDERIE – ÉCOLE LA MISSION 
 
028-09-10 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve l’installation d’une clôture de la 
  portative de la garderie à l’école La Mission. 

ADOPTÉE 
 
PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
029-09-10 Martin Blanchet propose de prolonger la réunion jusqu’à 22h15. 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
030-09-10 Claude Duret propose la levée de la réunion à 22h15. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorière 
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